

Gaji Bulanan Cuma Numpang Lewat, Begini Cara Mengatasinya

Pusing banget ya mikirin gaji bulanan kok Cuma numoang lewat doang ga pernah bisa sampe akhir bulan? Baca tulisan ini sampai akhir ya.. semoga membantu.

Hai teman-teman online.. selamt dating lagi di tulisan ini. Semoga banyak hal yang bisa bermanfaat dari beberapa banyak tulisan/rangkuman dari apa yang telah dibaca. Tulisan ini nggak Cuma untuk ib-ibu rumah tangga ya, tapi ini untuk semua kamu yang merasakan uang gaji Cuma numpang lewat aja. Apalagi untuk kalian para jombloan dan jomblowati, ini sangat penting. Istilahnya, gimana mau ngatur keuangan saat berumah tangga kalo pas masih sendiri aja keuangannya acak-acakan upss maaf ya hehe

Nah pertanyaan pertama yang pengen aku lempar adalah, selama ini sudahkan kamu mencatat seluruh pengeluaranmu setiap bulannya? Jika sudah tapi belum sempurna dan konsisten maka mulailah untuk benar-benar konsisten dan jika belum pernah sama sekali, maka mulailah dan konsistenlah dengan hal tersebut. Emang fungsinya apa sih? Sepenting itu? Penting banget. Kalo kita tau jumlah pengeluaran dalam satu bulan maka kita akan bisa evaluasi dimana kita borosnya. Kalo nggak punya, apa yang bisa di evaluasi? Lewat ingatan? Waduhh ingatan kita gak sesempurna mengingat dalam satu bulan hehe



Gini aja deh, aku kasih ilustrasi. Kalo kita setiap bulan mencatat pengeluaran kita, maka kita akan tau seberapa banyak kita membeli es kopi yang meskipun harganya Cuma 15 ribuan. Kalo nggak di catet, berasa banget tuh murahanya setiap mau beli es kopi bilang "Ahh Cuma 15ribu gak papa" □ nahh seering terjerumusny disini, coba kalo di kali 20 hari? Laahh 300 ribu Cuma buat beli es kopi doang wkkwkw

Jadi segitu pentingnya catatn pengeluaran tiap bulannya. Mari kita beristighfar dan memulai ini dengan sungguh-sungguh heheh. Well, apa si yang bakal aku bahas? Yesss... beberapa hari terakhir aku baca e-book dengan judul yang menarik yaitu mengelola gaji bulanan. Jadi gimana mengelola gaji bulanan supaya bisa habis tepat waktu dan bisa menabung.

Cara 1



Membuat anggaran belanja bulanan

Emm.. bagi para single aku rasa ini pasti diremehkan sekali hehe. Padahal di titik single inilah kita bisa sebanyak-banyaknya menabung, bahkan untuk Pendidikan anak kedepannya walaupun belum tau bakal nikah sama siapa hehe. Jadi ini yang paling pokok, membuat anggaran belanja. Biasanya aku mulai mencatat dari yang wajib dikeluarkan setiap bulan, seperti tagihan listrik, BPJS, HP/pulsa, beras dll nya. Atau buat yang masih single biasanya kebutuhan makan setiap hari, skincare, biaya kos, dll. Setelah itu baru ke part menabung. Mau menabung harian, mingguan, atau bulanan. Ini tergantung diri masing – masing. Dan jangan lupa buat targetan menabung dan tujuan akhirnya untuk apa tuh tabungan ya... karena kalo nggak ada target dan tujuan pasti bakal habis untuk dana darurat atau kesenangan mata sementara. Abis itu budget untuk ngasih ke orang tua atau sedekah, ini penting supaya turun keberkahan dari rejeki yang di dapat, nah yang paling terakhir baru deh boleh yang namanya biaya happy-happy atau nongki ngopi bareng temen-temen atau beli baju dsb.

Ribet ya? Kalo udah kebiasaan enggak kok. Mulai aja dulu deh

dari yang pertama ini, maka kita akan tau kemana larinya uang gaji kit aitu.

Cara 2

Catat laporan keuangan

Nah ini yang aku bilang tadi, kalo kita udah punya budgeting plan, maka kita harus tertib untuk mulai mencatatnya. Karena kalo nggak disiplin, bisa-bisa dana yang udah di post kan akan tetep bocor aja dan gaji gak sampe di akhir bulan. Gampang banget sekarang mah mencatat bisa lewat hp kok kalo males ngeluarin buku catetan heheh. Udah banyak banget aplikasi yang memudahkan. Jadi ngga boleh males-males yaa... ini demi kemajuan hidup sendiri hehhe. Di awal-awal biasanya masih ada yang bocor, tapi insyaa Allah kalo istiqomah laa-lama akan terurai sendiri permasalahan boncosnya dan udah bisa mulai surplus malah sisa-sisa uangnya hehe.

Cara 3



Membuat rekening terpisah

Maksudnya gimana ya?? Yes penting banget buat rekening pengeluaran dan rekening untuk menabung (KHUSUS). Kenapa gitu? Karena kalo dicampur uangnya nanti mereka rebut, eh enggak maksudnya nanti pas kita lagi ambil duit di ATM kita akan sellau mengira uang kita masih banyak di ATM akhirnya tergoda

untuk hura-hura hehe akhirnya uang tabungan lenyap tak tersisa. Kalo kita pisahkan maka kita nggak akan menggunakan tabungan tersebut kecuali emang untuk tujuan dibuatnya tabungan tersebut. Dan satu ;agi saran, kalo udah punya rekening tabungan terpisah, harapannya tak usah buat Mbanking ya hehe karena itupun berbahaya. kalAupun kita buat kartu ATM maka jangan taruh di dompet hehe

Jadi gitu ya,, kita harus buat rekening terpisah antara pengeluaran dan tabungan

Nah... 3 cara di atas mungkin bisa dimulai untuk membiasakan hal baru dalam hidup kita. Awalnya emang beraat, tapi kalo udah istiqomah insyaa Allah nggamau ngelewatin uang 1 rupiahpun di kantong kita tanpa di catat. Kalo dari diri sendiri aja sudah bisa disiplin, insyaa allah nanti hidup Bersama pasangan pun akan lebih mudah dan tertata. Selamat membaca, semoga ini bisa membantu menyelesaikan masalah gaji bulanan yang Cuma numpang leWat di rekening kita hehe

Mari kita sama-sama belajar.. aku juga baru selesai baca e-booknya. Kalo ada saran atau yang lainnya, boleh banget tambahkan di kolom komen ya.. atau kalau mau sharing terkait pengelolaan uang pribadi. Soalnya, kalo sedikit uang kita aja masih bingung ngaturinya, nanti sama Allah belum bisa di rejekikan lebih banyak. Takut udah dikasih malah useless Cuma dibuang-buang untuk hal-hal yang tidak perlu.

Mari kita mulai, dan mari kita konsisten <3

See you...